

**CLAUDIA SHEINBAUM**

INFORMA EN REDES QUE SE REUNIÓ CON LARRY FINK Y HABLARON DEL MOMENTO QUE VIVE MÉXICO. **PÁG. 35**

“FUIMOS UN GOBIERNO HONESTO”

Celebra Claudia que CDMX no tiene nada por aclarar en ASF

EDUARDO ORTEGAeortega@elfinanciero.com.mx

La candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, destacó que, cuando fue jefa de Gobierno, no sólo dejó la Ciudad de México con el menor número de homicidios desde 1989, sino además con cero pesos por aclarar en la Cuenta Pública 2022.

En un video publicado en sus redes, dijo que la secretaria de Finanzas del Gobierno de la Ciudad

de México, Luz Elena González, le informó que la Auditoría Superior de la Federación, en su Informe General Ejecutivo del Resultado de

Fiscalización Superior de la Cuenta Pública 2022, determina que la Ciudad de México fue la única de las 32 entidades que no tiene ningún

monto por aclarar. “Es relevante. Yo dejé de ser jefa de Gobierno en junio de 2023. El año auditable completo último es el año 2022 y no solamente lo dejamos con el menor número de homicidios desde 1989, sino que ahora nos dicen que hay cero pesos por aclarar de todo el gasto que se hizo. Fuimos un gobierno honesto, un gobierno honrado”, destacó.

En otro tema, Sheinbaum prometió convertir a México en “una potencia” en el cuidado del medio ambiente “como lo es la Ciudad de México. Un ejemplo son las dos plantas de más de 200 toneladas diarias de reciclamiento de basura inorgánica, las más grandes y modernas de América Latina”, dijo.